

27 JULHO - ORAÇÕES DA MANHÃ

Cântico

O Senhor é a minha força (Taizé)

Invocações iniciais de louvor

Senhor, que vens até nós cada dia e interpelas a nossa liberdade para o serviço, nós te louvamos. *Kyrie eEeison (Taizé)*

Senhor, que nos ofereces cada dia a experiência fraterna do teu amor, nós te bendizemos. *Kyrie eEeison*

Senhor, que nos fazes escutar cada dia o teu chamamento e a tua promessa de fidelidade, nós te glorificamos. *Kyrie eEeison*

Silêncio (sentados)

Salmo 33 (32)

1. Exultai, ó justos, no Senhor;
aos que são honestos fica bem louvá-lo.

2. Louvai o Senhor com a cítara;
com harpa de dez cordas entoai hinos.

3. Cantai-lhe um cântico novo;
tocai com arte por entre aclamações.

4. Pois é reta a palavra do Senhor
e toda a sua obra é por fidelidade.

5. Ele ama a justiça e o direito;
a terra está cheia da misericórdia do Senhor.

6. Pela palavra do Senhor foram feitos os céus e pelo sopro da sua boca, todos os seus astros.

7. Ele juntou, como em represa, as águas do mar e colocou em reserva as correntes do abismo.

8. Que a terra inteira tema o Senhor;
tremam diante dele todos os habitantes do mundo.

9. Pois Ele disse e assim aconteceu;
Ele ordenou e tudo foi surgindo.

e frustrou os projetos dos povos.

11. O plano do Senhor permanece para sempre, os desígnios do seu coração, por todas as os desígnios do seu coração, por todas as gerações.

13. Do céu, o Senhor lança o olhar
e observa todos os seres humanos.

14. Do lugar onde tem o seu trono,
vê todos os habitantes da terra.

15. Ele que formou o coração de cada um
deles compreende bem todas as suas obras.

18. Eis que os olhos do Senhor velam pelos
que o temem, por aqueles que confiam na sua misericórdia,

19. para libertar da morte as suas almas
e lhes dar vida em tempo de fome.

20. A nossa alma espera no Senhor;
Ele é nosso auxílio e nosso escudo protetor.

21. Por isso, nele se alegra o nosso coração;
por isso, confiámos no seu santo nome.

22. Esteja sobre nós a tua misericórdia,
Senhor, tal como o esperamos de ti.

Silêncio

PALAVRA DE DEUS

Lc 1,

Ao sexto mês, o anjo Gabriel foi enviado por Deus a uma cidade da Galileia chamada Nazaré, a uma virgem desposada com um homem chamado José, da casa de David. O nome da virgem era Maria.

Entrando onde ela estava, disse: «Salve, cheia de graça, o Senhor está contigo!».

Ela ficou perturbada com estas palavras e pensava que espécie de saudação seria esta.

Disse-lhe o anjo: «Não tenhas medo, Maria, pois encontraste graça junto de Deus.

Eis que conceberás no ventre e darás à luz um filho, e chamá-lo-ás com o nome Jesus.

Ele será grande, será chamado Filho do Altíssimo e o Senhor Deus lhe dará o trono de David, seu pai;

reinará para sempre sobre a casa de Jacob e o seu reino não terá fim».

Maria, porém, disse ao anjo: «Como será isso, uma vez que não conheço homem?».

Respondendo, o anjo disse-lhe: «O Espírito Santo virá sobre ti e o poder do Altíssimo te envolverá. Por isso, o que é concebido santo será chamado Filho de Deus.

E eis que Isabel, tua parente, também ela concebeu um filho na sua velhice e este é o sexto mês para ela, a quem chamavam estéril,

porque nenhuma palavra que vem de Deus é impossível».

Maria disse, então: «Eis a serva do Senhor, faça-se em mim segundo a tua palavra!». E o anjo partiu de junto dela.

Eco

- Senhor, chamas-nos à profundidade do silêncio para escutarmos a tua palavra.
- Senhor, chamas-nos à sabedoria de coração para discernir a tua vontade.
- Senhor, chamas-nos à liberdade para dizer sim ao teu projeto de salvação.

PALAVRAS DOS PATRONOS

São João Paulo II

[...] Abraão e Maria recebem uma maravilhosa promessa de Deus. Maria tornar-se-ia Mãe de um filho que seria o Messias, o Ungido do Senhor. Gabriel diz: "Eis que vais ficar grávida, terás um Filho... o Senhor dar-lhe-á o trono de Seu pai David... e Ele reinará para sempre" (Lc 1, 31-33). Tanto Abraão como Maria não esperavam de modo algum esta promessa. Deus muda o decurso quotidiano da vida deles, modificando os seus ritmos consolidados e as normais expectativas. Quer a Abraão quer a Maria a promessa parece ser impossível. A esposa de Abraão, Sara, era estéril e Maria ainda não é casada: "Como vai acontecer isso", perguntou Maria, "se não vivo com nenhum homem?" (Lc 1, 34). [...] Como Abraão, também Maria deve caminhar às escuras, entregando-se àquele que a chamou. Contudo, também a sua pergunta "como vai acontecer isso?" sugere que Maria está disposta a responder "sim", apesar dos receios e incertezas. Maria não pergunta se a promessa se pode realizar, mas unicamente como acontecerá. Por conseguinte, não surpreende que conclua pronunciando o seu fiat: "Eis a escrava do Senhor. Faça-se em mim segundo a tua palavra" (Lc 1, 38). Com estas palavras Maria demonstra-se verdadeira filha de Abraão e torna-se a Mãe de Cristo e a Mãe de todos os crentes. [... em Nazaré] aprende-se a observar, a escutar, a meditar, a penetrar o sentido, tão profundo e misterioso, daquela simplicíssima, humilíssima, belíssima manifestação".

(extratos da homilia na Basílica da Anunciação em Nazaré, 25 de março de 2000)

Pai Nosso (de pé)

Oração final

Jesus Cristo, nosso redentor, dissipa as sombras do medo e da desconfiança nos nossos corações. *Christus vivit*

Jesus Cristo, nosso salvador, abre o nosso íntimo à luz e à graça da tua presença. *Christus vivit*

Jesus Cristo, nosso bom pastor, desperta no nosso interior a vontade e a capacidade de corresponder ao teu amor. *Christus vivit*

Bendigamos ao Senhor.

Graças a Deus.

Cântico

Jesus Crist you are my life

JULY 27TH - MORNING PRAYER

Canticle

The Lord is my strenght (Taizé)

Initial invocations of praise

Lord, who come to us every day and challenge our freedom for service, we praise You. *Kyrie Eleison (Taizé)*

Lord, who offer us every day the fraternal experience of your love, we give blessing of praise you. *Kyrie Eleison*

Lord, who make us hear every day your call and your promise of fidelity, we glorify you. *Kyrie Eleison*

Silence (seated)

Psalm 33 (32)

Rejoice in the LORD, O you righteous. Praise befits the upright.

2 Praise the LORD with the lyre; make melody to him with the harp of ten strings.

3 Sing to him a new song; play skillfully on the strings, with loud shouts.

4 For the word of the LORD is upright, and all his work is done in faithfulness.

5 He loves righteousness and justice; the earth is full of the steadfast love of the LORD.

6 By the word of the LORD the heavens were made, and all their host by the breath of his mouth.

7 He gathered the waters of the sea as in a bottle; he put the deeps in storehouses.

8 Let all the earth fear the LORD; let all the inhabitants of the world stand in awe of him.

9 For he spoke, and it came to be; he commanded, and it stood firm.

10 The LORD brings the counsel of the nations to nothing; he frustrates the plans of the peoples.

11 The counsel of the LORD stands forever, the thoughts of his heart to all generations.

12 Happy is the nation whose God is the LORD, the people whom he has chosen as his heritage.

13 The LORD looks down from heaven; he sees all humankind.

14 From where he sits enthroned, he watches all the inhabitants of the earth--

15 he who fashions the hearts of them all, and observes all their deeds.

16 A king is not saved by his great army; a warrior is not delivered by his great strength.

17 The war horse is a vain hope for victory, and by its great might it cannot save.

18 Truly the eye of the LORD is on those who fear him, on those who hope in his steadfast love,

19 to deliver their soul from death, and to keep them alive in famine.

20 Our soul waits for the LORD; he is our help and shield.

21 Our heart is glad in him, because we trust in his holy name.

22 Let your steadfast love, O LORD, be upon us, even as we hope in you.

Silence

THE WORD OF GOD

In the sixth month the angel Gabriel was sent by God to a town in Galilee called Nazareth, to a virgin engaged to a man whose name was Joseph, of the house of David. The virgin's name was Mary.

And he came to her and said, "Greetings, favored one! The Lord is with you."

But she was much perplexed by his words and pondered what sort of greeting this might be.

The angel said to her, "Do not be afraid, Mary, for you have found favor with God.

And now, you will conceive in your womb and bear a son, and you will name him Jesus.

He will be great and will be called the Son of the Most High, and the Lord God will give to him the throne of his ancestor David.

He will reign over the house of Jacob forever, and of his kingdom there will be no end."

Mary said to the angel, "How can this be, since I am a virgin?"

The angel said to her, "The Holy Spirit will come upon you, and the power of the Most High will overshadow you; therefore the child to be born will be holy; he will be called Son of God.

And now, your relative Elizabeth in her old age has also conceived a son; and this is the sixth month for her who was said to be barren.

For nothing will be impossible with God."

Then Mary said, "Here am I, the servant of the Lord; let it be with me according to your word." Then the angel departed from her. (Lk 1:26-38)

Eco

- Lord, you call us to the depths of silence to listen to your word.
- Lord, you call us to wisdom of heart to discern your will.
- Lord, you call us to freedom to say yes to your plan of salvation.

WORDS OF THE PATRONS

Saint John Paul II

In many ways, Mary is clearly different from Abraham; but in deeper ways “the friend of God” (cf. Is 41:8) and the young woman of Nazareth are very alike.

Both receive a wonderful promise from God. Abraham was to be the father of a son, from whom there would come a great nation. Mary is to be the Mother of a Son who would be the Messiah, the Anointed One. “Listen!”, Gabriel says, “You are to conceive and bear a son. . . The Lord God will give him the throne of his ancestor David. . . and his reign will have no end” (Lk 1:31-33).

For both Abraham and Mary, the divine promise comes as something completely unexpected. God disrupts the daily course of their lives, overturning its settled rhythms and conventional expectations. For both Abraham and Mary, the promise seems impossible. Abraham’s wife Sarah was barren, and Mary is not yet married: “How can this come about”, she asks, “since I am a virgin?” (Lk 1:34). Like Abraham, Mary must walk through darkness, in which she must simply trust the One who called her. Yet even her question, “How can this come about?”, suggests that Mary is ready to say yes, despite her fears and uncertainties. Mary asks not whether the promise is possible, but only how it will be fulfilled. It comes as no surprise, therefore, when finally she utters her fiat: “I am the handmaid of the Lord. Let what you have said be done to me” (Lk 1:38). With these words, Mary shows herself the true daughter of Abraham, and she becomes the Mother of Christ and Mother of all believers. [... in Nazareth], “we learn to look at and to listen to, to ponder and to penetrate the deep and mysterious meaning of the very simple, very humble and very beautiful appearing of the Son of God

(extracts of the HOMILY OF JOHN PAUL II, MASS IN THE BASILICA OF THE ANNUNCIATION, Israel – Nazareth, Saturday, 25 March 2000)

Our Father (standing)

Final Prayer

Jesus Christ, our redeemer, dispel the shadows of fear and mistrust in our hearts. *Christus vivit*

Jesus Christ, our Saviour, open our innermost being to the light and grace of your presence.

Christus vivit

Jesus Christ, our Good Shepherd, awaken within us the will and the capacity to respond to your love. *Christus vivit*

Let us bless the Lord.

Thanks be to God.

Canticle

Jesus Crist you are my life

27 JUILLET - PRIÈRE DU MATIN

Cantique

Le Seigneur est ma force (Taizé)

Invocations initiales de louange

Seigneur, qui viens à nous tous les jours et défie notre liberté de service, nous Te louons. *Kyrie Eleison (Taizé)*

Seigneur, qui nous offre chaque jour l'expérience fraternelle de ton amour, nous te bénissons. *Kyrie Eleison*

Seigneur, qui nous fais entendre chaque jour ton appel et ta promesse de fidélité, nous te glorifions. *Kyrie Eleison*

Silence (assis)

Psaume 33 (32)

01 Criez de joie pour le Seigneur, hommes justes ! Hommes droits, à vous la louange !

02 Rendez grâce au Seigneur sur la cithare, jouez pour lui sur la harpe à dix cordes.

03 Chantez-lui le cantique nouveau, de tout votre art soutenez l'ovation.

04 Oui, elle est droite, la parole du Seigneur ; il est fidèle en tout ce qu'il fait.

05 Il aime le bon droit et la justice ; la terre est remplie de son amour.

06 Le Seigneur a fait les cieux par sa parole, l'univers, par le souffle de sa bouche.

07 Il amasse, il retient l'eau des mers ; les océans, il les garde en réserve.

08 Que la crainte du Seigneur saisisse la terre, que tremblent devant lui les habitants du monde !

09 Il parla, et ce qu'il dit exista ; il commanda, et ce qu'il dit survint.

10 Le Seigneur a déjoué les plans des nations, anéanti les projets des peuples.

11 Le plan du Seigneur demeure pour toujours, les projets de son cœur subsistent d'âge en âge.

12 Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu, heureuse la nation qu'il s'est choisie pour domaine !

13 Du haut des cieux, le Seigneur regarde : il voit la race des hommes.

14 Du lieu qu'il habite, il observe tous les habitants de la terre,

15 lui qui forme le cœur de chacun, qui pénètre toutes leurs actions.

16 Le salut d'un roi n'est pas dans son armée, ni la victoire d'un guerrier, dans sa force.

17 Illusion que des chevaux pour la victoire : une armée ne donne pas le salut.

18 Dieu veille sur ceux qui le craignent, qui mettent leur espoir en son amour,

19 pour les délivrer de la mort, les garder en vie aux jours de famine.

20 Nous attendons notre vie du Seigneur : il est pour nous un appui, un bouclier.

21 La joie de notre cœur vient de lui, notre confiance est dans son nom très saint.

22 Que ton amour, Seigneur, soit sur nous comme notre espoir est en toi !

Silence

PAROLE DE DIEU

Lc 1,

Le sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth,

à une jeune fille vierge, accordée en mariage à un homme de la maison de David, appelé Joseph ; et le nom de la jeune fille était Marie.

L'ange entra chez elle et dit : « Je te salue, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi. »

À cette parole, elle fut toute bouleversée, et elle se demandait ce que pouvait signifier cette salutation.

L'ange lui dit alors : « Sois sans crainte, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu.

Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils ; tu lui donneras le nom de Jésus.

Il sera grand, il sera appelé Fils du Très-Haut ; le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son père ;

il régnera pour toujours sur la maison de Jacob, et son règne n'aura pas de fin. »

Marie dit à l'ange : « Comment cela va-t-il se faire puisque je ne connais pas d'homme ? »

L'ange lui répondit : « L'Esprit Saint viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te prendra sous son ombre ; c'est pourquoi celui qui va naître sera saint, il sera appelé Fils de Dieu.

Or voici que, dans sa vieillesse, Élisabeth, ta parente, a conçu, elle aussi, un fils et en est à son sixième mois, alors qu'on l'appelait la femme stérile.

Car rien n'est impossible à Dieu. »

Marie dit alors : « Voici la servante du Seigneur ; que tout m'advienne selon ta parole. » Alors l'ange la quitta.

Eco

- Seigneur, tu nous appelle dans les profondeurs du silence pour écouter ta parole.
- Seigneur, tu nous appelles à la sagesse du cœur pour discerner ta volonté.
- Seigneur, tu nous appelles à la liberté de dire oui à ton plan de salut.

PAROLES DES PATRONS

Saint Jean-Paul II

Marie est de nombreuses façons, vraiment différente d'Abraham; mais, d'une manière plus profonde, "l'ami de Dieu" (cf. Is 41, 8) et la jeune femme de Nazareth sont très semblables.

Tous deux, Abraham et Marie, reçoivent une promesse merveilleuse de Dieu. Abraham devait devenir le père d'un fils, duquel devait naître une grande nation. Marie devait devenir la Mère d'un Fils qui aurait été le Messie, l'Oint du Seigneur. Gabriel dit: "Voici que tu concevras dans ton sein et enfanteras un fils [...] Le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son Père [...] et son règne n'aura pas de fin" (Lc 1, 31-33).

Tant pour Abraham que pour Marie la promesse arrive de façon totalement inattendue.

Dieu change le cours quotidien de leur vie, bouleversant les rythmes établis et les attentes normales. La promesse apparaît impossible tant à Abraham qu'à Marie. La femme d'Abraham, Sara, était stérile et Marie n'est pas encore mariée : "Comment sera-t-il, - demande-t-elle à l'ange - puisque je ne connais pas d'homme?" (Lc 1, 34).

Comme Abraham, Marie aussi doit avancer dans l'obscurité, en ayant confiance en Celui qui l'a appelée. Toutefois, sa question "comment sera-t-il?" suggère que Marie est prête à répondre "oui" malgré les peurs et les incertitudes. Marie ne demande pas si la promesse est réalisable, mais seulement comment elle se réalisera. Il n'est donc pas surprenant qu'à la fin elle prononce son fiat: "Je suis la servante du Seigneur, qu'il m'advienne selon ta parole" (Lc 1, 38). A travers ces paroles, Marie se révèle une vraie fille d'Abraham et devient la Mère du Christ et la Mère de tous les croyants. [... dans la ville Nazareth] on apprend à observer, à écouter, à méditer, à pénétrer le sens, si profond et mystérieux, de cette très simple, très humble, très belle apparition"

(extraits de l'homélie dans la basilique de l'Annonciation à Nazareth, 25 mars 2000)

Notre Père (debout)

Prière finale

Jésus-Christ, notre Rédempteur, dissipe les ombres de la peur et de la méfiance dans nos cœurs. *Christus vivit*

Jésus-Christ, notre Sauveur, ouvre notre être le plus profond à la lumière et à la grâce de ta présence. *Christus vivit*

Jésus-Christ, notre Bon Berger, éveille en nous la volonté et la capacité de répondre à ton amour. *Christus vivit*

Bénédissons le Seigneur.

Rendons grâce à Dieu.

Cantique

Jesus Christ tu es ma vie